

Reportajes[¿Quiénes somos?](#)[Chat](#)[Editorial](#)[Opinion](#)[Cartas a GD](#)[Revista Prensa](#)[Clasificados](#)[Canal Co](#)

Hemeroteca:

Buscar

Miercoles, 7 de Abril de 2004 San J

[< Volver a portada](#)**EDICIONES**

Málaga

SECCIONES

Portada

Internacional

Nacional

Andalucía

11-M

Ayuntamiento

Barrios

Provincia

Universidad

Sociedad

Politica

Cultura

Deportes

Sucesos

Tribunales

Ciencia y tecnología

Economía

Empresas

Turismo

Ecología

Infraestructuras

Television

El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares

Galería fotografica

Album

Anuario económico

(La Caixa)

OPINION

Opinión

Cartas a GD

Plaza nueva

Editorial

Revista de prensa

CANALES

Canal fiesta

Sierra Nevada

Canal cofrade

Canal motor

Granada histórica

Cuaderno cultural

Canal musical

Gastronomía

Granada empresas

Vamos de tapas

Canal Taurino

Ciencia y salud

Granada empleo

Granada verde

Canal joven

Granada

Inmobiliaria

Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital

Enlaces

Puerta Elvira

Andalucía 24h

Guía de museos

EN EL INVENTARIO SE HAN EMPLEADO TRES AÑOS DE TRABAJO**El patrimonio de la Universidad, en papel**

6/4/2004

La Universidad de Granada presentó hoy un completo inventario de su patrimonio histórico-cultural en el que ha invertido tres años, al tiempo que ha solicitado de los poderes públicos mayor ayuda económica para acometer la rehabilitación de los numerosos edificios de la institución académica, en los que ha invertido un total de 40 millones de euros desde 2001, 21 de ellos de recursos propios.



Rectorado de la Universidad de Granada. (GD)

 [Imprimir](#) [Enviar por correo](#)**Los lectores recomiendan:**

- [Registran una vivienda de Albolote por su supuesta relación con el 11-M](#) - 5/4/2004

- [La ironía argentina de Bersuit](#)

[entre compatriotas](#) Reportaje - 5/4/2004

- [El Maltrato Psicológico será analizado en un Symposium](#)

[Nacional](#) - 6/4/2004

El rector, David Aguilar, señaló que esta guía denominada 'Construyendo Universidad' es el 'primer paso' de un plan más ambicioso de difusión del patrimonio de la institución que incluirá la reforma de su página web donde se ofrecerá información detallada de las rehabilitaciones que se llevan a cabo, la publicación de otro inventario de los bienes muebles que se encuentran dentro de los edificios históricos, entre ellos más de 2.000 pinturas y esculturas de gran valor, la celebración de exposiciones, y la creación de una red universitaria de museos en coordinación con otras universidades andaluzas, con las que se encuentra en negociaciones.

Aguilar señaló que en los últimos tres años la Universidad de Granada, 'una de las que cuenta con mayor patrimonio en España', ha invertido 21.454.273 euros en la conservación de los edificios históricos, once de ellos de gran valor por datar en su mayoría del siglo XVI, lo que supone una media de siete millones de euros anuales. A esta cantidad, habría que sumar la aportación de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía a

Galerías de arte
BOJA
Colaborar con GD

través de su Plan de Infraestructuras que supera los 18,7 millones de euros. En total, se han invertido 40.228.908 millones, una cantidad que el responsable del organismo académico ha calificado de 'insuficiente', por lo que solicitó de las administraciones públicas un mayor compromiso 'para que la Universidad no tenga que llevar sólo este peso, que a la postre repercute en el desarrollo de la provincia e incluso en su Producto Interior Bruto'.

La guía, de la que se distribuirán 1.500 ejemplares fundamentalmente entre la comunidad universitaria, ha sido editada por el Vicerrectorado de Patrimonio, Infraestructura y Equipamiento e incluye dos inventarios 'minuciosos' de los edificios históricos y de las construcciones del último siglo, acompañados de dos CD Rom que recogen las fichas relativas a caba inmueble. Según la responsable del Vicerrectorado, Elena Díez Jorge, en esta guía 'se vislumbran algunas de las actuaciones en materia de patrimonio que realizará la Universidad en 2004 y 2005', entre ellas la ampliación del edificio de la Escuela Técnica Superior de Informática en el Campus de Aydanamar de la que el primer paso ha sido solicitar la cesión de terrenos al Ayuntamiento.

Entre otros proyectos ya en marcha se encuentran la construcción de la Biblioteca de Ciencias de la Educación, paralizado tras el hallazgos de restos arqueológicos, la terminación de la obras de rehabilitación del Palacio de la Madraza, el edificio más antiguo de la Universidad, la construcción de nuevas instalaciones en el Campus de Fuente Nueva, y la redacción de las que irán ubicadas en el Campus Tecnológico de Ciencias de la Salud cuya construcción se iniciará en 2005. Según el rector, el objetivo es consolidar siete campus universitarios en Granada: Aydanamar, Campus de la Salud, Fuente Nueva, Centro, Cartuja, además de los de Ceuta y Melilla, donde ya se imparten cuatro y cinco titulaciones, respectivamente.

Por Gd

Valoración ¿Recomienda este reportaje al resto de los visitantes de Granada Digital?		
<input type="radio"/> *	<input type="radio"/> **	<input type="radio"/> ***

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com